
CONSEIL GENERAL DU 14.12.2021  
QUESTION D’ERIC SCHALLER 
 
 
 
CHANTIER ROUTE DE RECOLAINE  

 
« Durant cet automne nous avons assisté à des situations un peu chaudes sur ce tronçon : 
creusage sur les voies de circulation provisoires, pelle mécanique creusant depuis le milieu 
de la route, ouvriers sur les voies de circulation, automobilistes ne sachant plus où passer 
exactement.  
Il est certes compréhensible de chercher à maintenir la circulation bidirectionnelle, toutefois la 
question de la sécurité des ouvriers sur le chantier a-t-elle été évoquée avec l'entreprise et 
prise en compte?  
 
Je remercie le Conseil corichmmunal pour sa réponse ». 
 
Il profite de l’occasion qui lui est donnée pour remercier M. Yvan Burri pour la gestion de ce 
dossier. 
 
 
Eric Schaller 


